
２０１４年３月議会報告会（３月２７日実施）
質問 答弁

・JR半田駅にエレベーターがないが何故か？
・１５年待つのではなく積極的にとりくんではどうか。

・高架化の計画があるために取り付けられない。ま
た、乗降客が少ないのも一因です。現在は、駅員に
て対応しております。

・地域担当職員について自治区の実態が解ってい
ないのでは？　担当職員の積極性がない？

・モデル地区担当職員のアンケート結果を踏まえ改
善します。

・新庁舎の北口を入ってトイレ表示が解らない ・改善要望します。


